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Résumé :

Dans cet article nous voulons toucher de presdtaspn ces déploiements vastes dans les textes
du grands soufie Mohamed ibn Abd eldjabar enneffddis Le paradoxe consiste dans 'espace que
nous voulons traiter, c'est que cet espace n'sstipaspace sensible, puis qu'il 'est un espace qui
dépasse I'horizon sensible et qui nous donne lsiljili® de pénétrer dans un espace merveilleux a
travers le langage mystérieux des soufies. Le mgdes textes d'enneffari est un langage qui
ovationne de l'espace par excellence. Nous voylanailleurs, faire une comparaison entre cessexte
et les textes d'autre soufis, telle que Muhyi eddhim arabi afin d'approfondir le domaine de la
comparaison.

Abstract:

In this article we want to touch closely the sp#uese large deployments in the texts of the
great Sufi Muhammad ibn Abd eldjabar enneffari. Big paradox lies in the space that we want to
treat is that this space is not a sensitive amgdjtas a space that goes beyond the visible borand
gives us the opportunity to enter a wonderful sghceugh the mysterious language of the Sufi. The
texts of enneffari language is a language thatiowatpace par excellence. We want to also make a
comparison between these texts and other Sufi sadh as Ibn Arabi Muhyi eddine to deepen the
field of comparison.
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